

Niederschrift

**über die 35. Sitzung des Ortsbeirates Gimmeldingen
der Stadt Neustadt an der Weinstraße
am Dienstag, dem 07.08.2018, 20:00 Uhr,
im Foyer der Meerspinnhalle Gimmeldingen**

- Öffentliche Sitzung -

Anwesend:

Mitglieder

Appelt, Jörg
Bauer, Tobias
Ferckel, Martin
Frey, Matthias, Dr.
Hauck, Kai
Ohler-Jost, Sabine
Peters, Erich
Schupp, Ralf
Staab, Rainer
Wacker, Jens

Verwaltung

Sauter, Christine

Ortsvorsteher

Albrecht, Claudia

Entschuldigt:

Mitglieder

Jung, Michael	entschuldigt
Neubauer, Karl Uwe	entschuldigt
Schaper, Jutta	

TAGESORDNUNG:

1. Kerwe
2. Post
3. Änderungen E-Mail-Verteiler für das Dorf
4. Verkehrsangelegenheiten
5. Mitteilungen und Anfragen

Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest.

TOP 1

Kerwe

Die Kirchengemeinde beteiligt sich mit folgenden Angeboten an der diesjährigen Kerwe:

- Ausstellung zum Thema „Ernährung Global“, erstellt durch die Bürgerstiftung Pfalz, mit einem Quiz. Die Ausstellung findet bis 26.08.2018 statt.
- Die Jugendgruppe betreibt eine Cocktailbar mit spritzigen nichtalkoholischen Getränken.
- Festtagsgottesdienst mit Oberkirchenrätin Marianne Wagner zum 200-jährigen Jubiläum der Landeskirche mit dem Posaunenchor. Bei schönem Wetter auf dem Kirchplatz.
- Flohmarkt im Pfarrhof
- Ausschank im Pfarrhof, mit Kaffee und Kuchen

Weitere Aktivitäten bzw. Angebote an der Kerwe:

- Freitags nach dem Kerwe-Baum stellen gegen ca. 18:30 Uhr, bzw. 19:00 Uhr findet das Human-Kicker Erwachsenentourenier statt. Samstag ab 15:00 Uhr das Kinder- und Jugendturnier.
- Samstags findet eine Kauf- und Tauschbörse ab 13:00 Uhr in der Meerspinnhalle statt. Organisiert betrieben durch den Kindergarten und Grundschule. Anmeldungen bitte über die Ortsverwaltung Gimmeldingen, damit entsprechend viele Tische gerichtet werden. Die Teilnahme ist kostenfrei.
- Sonntags findet nach dem Gottesdienst das Frühschoppenkonzert ab 11:00 Uhr statt. Danach findet das 10. Oldtimer- und Schleppertreffen statt.
- Am Dienstag, den 21.08.2018 findet das „Einmotten“ im Weingut Klohr statt.

TOP 2

Post

Die Post kommt wieder vermehrt nicht an. Dies wurde unter Anderem festgestellt, da die Ortsverwaltung mit dem Verkehrs- und Verschönerungsverein am Freitag, den 03.08.2018 ein Helferessen organisiert hat und ca. 15. Personen ihre Einladungen nicht erhalten haben. Alle Einladungen wurden am 28.06.2018 per Post verschickt. Auch Einschreiben waren mehrere Tage nicht auffindbar.

Ebenso wird berichtet, dass Gäste im Dorf Urlaub machten, welche einen Nachsendeauftrag erstellt haben, deren Post nie in der Ferienwohnung ankam. Auch kommt es vor, dass vermehrt fremde Post in Briefkästen lag.

Die Vorsitzende bittet nochmals, solche Vorfälle schriftlich bei ihr oder der Ortsverwaltung einzureichen, damit sie diese an den Bezirksleiter der Post weiterleiten kann. Ebenso bittet sie die anwesende Presse die Thematik nochmals aufzugreifen.

TOP 3

Änderungen E-Mail-Verteiler für das Dorf

Der E-Mail Verteiler „Dorfverteiler“ darf aufgrund der neuen Datenschutzverordnung nicht mehr benutzt werden. Es wird über die Stadt ein Newsletter eingerichtet, der nur wichtige Infos für das Dorf übermittelt. Da immer weniger Bürger die Rheinpfalz beziehen, wollte man so den Informationsfluss dorfintern verbessern.

TOP 4

Verkehrsangelegenheiten

- Die Vorsitzende verliest die Mail eines Bürgers, welcher anregt, das „Hildebrandseck“ der Herzogstraße bzw. Raiffeisenstraße zuzuordnen. Der Ortsbeirat ist sich einig, dass dies nicht in seinem Ermessen liegt. Vielmehr muss ein solches Vorhaben mit den Eigentümern direkt, bzw. mit der Stadtverwaltung besprochen werden.
- Das Ordnungsamt schlägt vor, statt eines Pollers ein Halteverbotsschild in der Altbachstraße aufstellen zu lassen. Der Ortsbeirat spricht sich dagegen aus, da an Straßeneinmündung 5 Meter davor und danach nicht geparkt werden darf. Nur wird sich nicht daran gehalten. Die Ortsvorsteherin möchte diesbezüglich nochmals Kontakt mit dem entsprechenden Kollegen des Ordnungsamtes aufnehmen, damit verstärkt Kontrollen durchgeführt werden.
- Das versetzte Parken in der Kurpfalzstraße wird laut Ordnungsamt dieses Jahr nicht mehr umgesetzt. Frühestens im nächsten Jahr. Das Ordnungsamt empfiehlt, dass der Verkehrsausschuss diesbezüglich einen Plan erstellt, was dieser im Alleingang ablehnt. Nur in Zusammenarbeit.

TOP 5

Mitteilungen und Anfragen

- Am Sonntag, den 12.08.2018 wird im Gottesdienst die Ehrung des Leiters des Posaunenchores für seine 50-jährige Leitung durchgeführt.
- Es wird angesprochen, dass sich Wildschweine immer mehr im Dorf aufhalten. Das Problem ist, dass das Wild aktuell im Wald durch die Trockenheit keine Nahrung findet. Dies wird sich voraussichtlich bessern, wenn es in den Wäldern nicht mehr so trocken ist.
- Änderung der Verkehrsführung Hildebrandseck: Es wird eine mobile Schikane errichtet. Man erhofft sich dadurch eine Ausbremsung des Verkehrs. Die geforderte Vorfahrtsänderung, in einer der letzten Sitzungen, kann nicht umgesetzt werden, da dies zu teuer ist.

Ende der Sitzung: 20:43 Uhr

Vorsitzende
Claudia Albrecht

Protokollführerin
Christine Sauter